



FORTIS CBS

Nuevo desarrollo: apartamentos de lujo de tres habitaciones



Referencia: 8735

Localidad: Callao Salvaje

Complejo: Serene

Tipo: Apartamento

Situación: A la venta

Precio: €1,040,000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

- **Dormitorios:** 3

- **Baños:** 2

- **Interno (m²):** 161 m²

- **Terraza (m²):** 94 m²

- **Comunidad:** Jardín Comunitario, Gimnasio Comunitario, Piscina Comunitaria, Complejo Cerrado, Ascensor
- **Decoración:** Armarios Empotrados, Accesorios de Lujo, Decoración con estilo
- **Exterior:** Terraza
- **Localidad:** Zona de Prestigio, Muy cerca de la playa, Muy cerca de restaurantes, Muy cerca de comercios, Muy cerca del centro
- **Habitaciones:** Ducha En-Suite, Cocina con comedor, Salón, Baño con ducha
- **Vistas:** Jardín, Montaña, Piscina, Mar

Nuevo desarrollo: apartamentos de lujo de tres habitaciones

Fortis CBS tiene el privilegio de haber sido elegido como uno de los pocos agentes selectos para promover el increíble nuevo desarrollo de lujo Serene, ubicado en una parcela en primera línea del Océano Atlántico en la atractiva zona costera de Rocabella, Callao Salvaje en el sur de Tenerife. Fiel a su nombre, Serene ofrecerá un lugar tranquilo, apacible y sereno al que llamar hogar.

Ubicada en el prestigioso código postal de Costa Adeje, la nueva zona de Rocabella alberga algunos de los desarrollos más emocionantes que se están llevando a cabo actualmente en el suroeste de Tenerife. Ubicada cerca de la consolidada y siempre popular ciudad de Callao Salvaje, esta nueva zona ofrece algo realmente especial. Está muy cerca de restaurantes, bares, tiendas y playas locales y está a solo diez minutos en automóvil en una dirección de los centros turísticos más concurridos de Playa de las Américas o Los Cristianos o en la otra dirección de los pueblos más tradicionales de Playa de San Juan y Alcalá y ahora se está consolidando como un área por derecho propio con nueva infraestructura y solo desarrollos de lujo de alta gama.

Este emocionante proyecto lo presenta uno de los promotores más respetados de la España peninsular y ahora también de Tenerife. El proyecto constará de viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios, todas construidas y terminadas con materiales de primera calidad y algunas con piscina privada. El desarrollo contará con impresionantes zonas ajardinadas, piscina infinita, cascadas, zonas para tomar el sol y relajarse, zona de coworking, gimnasio y spa.

Todas las viviendas serán energéticamente eficientes, con doble acristalamiento instalado, y todas han sido diseñadas para maximizar la luz natural y la ventilación con amplios espacios abiertos y grandes ventanales, mientras que las zonas de estar y cocina se abrirán a generosas zonas privadas al aire libre. Estarán equipadas con cocinas de alta calidad equipadas con electrodomésticos integrados de bajo consumo y todas las propiedades tendrán aire acondicionado centralizado en todas partes. En el exterior, estos lujosos apartamentos tendrán un amplio espacio, lo que los hace ideales para disfrutar del estilo de vida al aire libre de Tenerife. Hay varios estilos de propiedad disponibles con generosas superficies habitables de 100 m² a 186 m² y terrazas/jardines de 22 m² a unos enormes 337 m². El garaje y los trasteros también están disponibles por un coste adicional.

Serene es, sin duda, un proyecto único que sin duda se convertirá en un punto de referencia para la calidad y el lujo de vivir en el sur de Tenerife. Su ubicación frente al mar es diferente a cualquier otra y el diseño bien planificado garantiza que la mayoría de las propiedades disfrutarán de impresionantes vistas al mar. Esta es una oportunidad única para comprar en las primeras etapas de este proyecto y aprovechar el conveniente plan de pago por etapas. Un proyecto de este calibre seguramente se venderá rápidamente, así que para obtener más detalles, ver los planos de las distintas opciones disponibles o reservar su propiedad, comuníquese con nosotros.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

